

西濃憲法集会 2015

大学生が発信する戦後70年

沖縄発
全国ひとり旅

日時：5月3日（憲法記念日）

午後1時30分～午後4時
(午後1時開場)

場所：ソフトピアジャパン1Fセミナーホール
※入場無料
※託児あり（要事前予約）



講師：知念優幸さん
まさ ゆき
(1991年生まれ 23歳)

主催：「平和・人権・民主主義を考える」西濃憲法集会2015実行委員会

連絡先：大垣市室町2-25 弁護士法人ぎふコラボ 西濃法律事務所内

TEL:0584-81-5105 E-mail:seinolaw@nifty.com

よびかけ

戦後50年の年である1995年に始まった西濃憲法集会も今年で21回目を迎えます。これまで、その時々における憲法の3大理念(平和・人権・民主主義)に関わるテーマを取り上げて集会を開催してきました。

今年は、戦後70年の節目の年です。憲法の掲げる理念は、日本社会に広く行き渡っているでしょうか。否、むしろ、私たちの憲法は危機に瀕しているように見えます。

安倍政権の進める集団的自衛権行使容認は9条の平和主義をないがしろにするものであり、アベノミクス＝新自由主義政策は格差社会を一層悪化させ、生存権を危うくし、秘密保護法は私たちの目・口・耳を塞ぐものです。

そして今、安全保障法制の整備という名のもとに、いつでも、どこでも自衛隊の海外派兵ができるようにする恒久法(一般法)の制定が急ピッチで進められています。恒久法が制定された時、自衛隊はアメリカ軍にますます深く組み込まれ、アメリカの世界戦略、軍事戦略の一翼を担うことになります。これは、日本がアメリカとともに他国に戦争を仕掛ける国になることを意味します。

この日本の軍事化の象徴が沖縄の基地問題であり、その一番の争点は普天間基地の辺野古「移設」問題です。辺野古の新基地建設をストップさせることは、日本の軍事化への歯止めとなるものであり、9条の平和主義を広げることでもあります。

そこで、今年の憲法集会では、辺野古の今を知り、平和を考える集会を企画しました。幸い、打って付けの講師をお呼びすることができました。若い世代へも私たちのメッセージを届けることができるのではないかと思います。

今、改憲の流れを断ち切るために、心ある人々が力を合わせるべき時に来ていると思います。西濃憲法集会2015に是非ご参加いただけますように呼び掛けます。

「平和・人権・民主主義を考える」西濃憲法集会2015

講師のご紹介

ちねん まさゆき

知念優幸さん (1991年生まれ 23歳)



2010年に県立沖縄水産高校を卒業。

同年4月、沖縄キリスト教学院大学に入学。

9月に沖縄の若者が沖縄の歴史や文化を知らないという現状を危惧し、Team琉球を発足。学習会や戦跡巡りなどを通じて沖縄の歴史や現状に理解を深める。毎週の学習会とラジオ放送を中心に活動。

翌年、1年間休学をしてアメリカへ語学留学。帰国後は修学旅行生の戦跡ガイドや、国際沖縄反戦集会で実行委員などに携わる。

他にもIVAW(イラク帰還兵の会)を沖縄で受けいれる為の実行委員。全国学生シンポジウムを開催し全国から8大学の学生と交流。

今年の2月にはケネディ駐日大使の来沖に際してAct for Okinawaと題してフラッシュモブを企画する。

昨年、沖縄の現状を伝える為に1年間休学し全国を回る旅をした。

1年間を通して153回の講演や集会をし、全国に沖縄の諸問題を訴えた。

当日の内容

■ 知念優幸さん講演

■ 大垣警察・シーテック事件報告

■ 「ようこそ先輩平和課外授業」活動報告

■ 9条シール投票 結果報告

会場地図

ソフトピア・ジャパン

※所在地

〒503-8569

大垣市加賀野4丁目1番地7

TEL: 0584-77-1111

URL: <http://www.softopia.info/>

※アクセスの方法

[車で]

国道21号線和合ICから約2分

名神高速道路大垣ICから約20分

名神高速道路岐阜羽島ICから約20分

JR大垣駅から約5分

[バスで]

バスで約10分(片道運賃210円)

JR大垣駅南口 3番乗り場

ソフトピア線・羽島線

(「ソフトピアジャパン」バス停で下車)



協賛金ご協力のお願い

西濃憲法集会2015の成功のために、協賛金のご協力をお願いします。

(協賛金の受付 ゆうちょ銀行振替口座 00870-6-101487 加入者名：近藤ゆり子)